

VOTO24 Critica respuesta de Morena ante retraso

Chertorivski.

Brugada, Santiago Taboada y Salomón

'Aplicar Cuidados no es programitis'

Resalta Chertorivski que es necesario definir mecanismos y base del Sistema

EDUARDO CEDILLO
Luego de que Morena calificara como innecesaria la legislación de Cuidados, el candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, reafirmó que la ley es el primer paso en la creación del Sistema de Cuidados de la Ciudad.

"La legislación es la que establece el derecho y su aplicación para que la política pública sea implementada; es decir, en la legislación tiene que decir qué incluye el Sistema de Cuidados, no son 'programitis', es un entramado y un esqueleto que debe de tener sus piezas muy claras", dijo.

El martes, REFORMA publicó que, pese a que es un mandato constitucional, el Congreso de la Ciudad de México no ha logrado expedir una ley que regule este pendiente.

Incluso, a lo largo de dos Legislaturas se han presentado propuestas, pero todas han sido rechazadas o, peor aún, abandonadas en la congeladora de las comisiones.

Ayer, la diputada morenista Ana Francis López defendió que la expedición de una legislación sobre Cuidados era innecesaria y que el Sistema debía surgir del ejecutivo.

"El Sistema de Cuidados va creciendo de manera progresiva y, en ese sentido, no es necesario hacer ningún cambio en la ley, con el mandato constitucional y lo que ya se instaló (...) más que un retraso, creo que hay un legislador que está haciendo un 'pancho' enorme", dijo la legisladora.

Al respecto, Chertorivski indicó que es necesaria, pues establece los mecanismos y la regulación de un sistema transversal, con el fin de establecer la manera antes de echar a andar los programas de cuidados.

"Que tengamos una Cons-

titución que establece derechos y que este Gobierno, a lo largo de todos estos años, pues ha ignorado que esa Constitución obliga a legislar para poder realmente iniciar con la implementación de los mecanismos y la política pública para esos que esos derechos se cumplan", agregó.

Además, señaló que el Sistema de Cuidados no tiene que ver con una secretaría o con un solo mecanismo y que se tiene que analizar desde diversos espacios.

"No estamos entendiendo de qué se trata el cuidado: el cuidado tiene que ver con formación de personas cuidadoras, profesionales y certificación; tiene que ver con pagarle a las personas que cuidan: enfermeras, terapeutas, acompañantes; tiene que ver con incrementar el mecanismo de espacios físicos para el cuidado", resaltó.



REF RMA

Salomón Chertorivski, aspirante a CDMX

Tienen que ver con estancias infantiles, con casas de día para adultos mayores, con casas de larga estadía para otros adultos mayores, con espacios de recreación".



El candidato Salomón Chertorivski señaló que un Sistema de Cuidados requiere de inversión.



Santiago Taboada promete impulsar a mujeres emprendedoras y atender la crisis hídrica de la ciudad

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-promete-impulsar-a-mujeres-emprendedoras-y-atender-la-crisis-hid rica-de-la-ciudad/

El candidato de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada estuvo en Milpa Alta y recorrió el Centro de Acopio y comercialización Nopal-Verduras, donde escuchó de viva voz las necesidades de las y los locatarios, quienes le manifestaron la problemática en materia de movilidad y que necesitan apoyos para proyectos productivos.

A su paso por este lugar, se escucharon porras como "Santiago, Milpa Alta está contigo" y los típicos gritos de "Jefe de Gobierno, Jefe de Gobierno".

"La parte de movilidad, la parte en la que muchos dicen que los tráileres es difícil acceder con ellos. La segunda tarea tiene que ver con proyectos productivos... ustedes vieron las necesidades, precisamente de estos productores que prácticamente desde las 2 de la mañana están trabajando, algunos nos dijeron que ya hace muchos años se dejó de hacer un esfuerzo por parte del gobierno", destacó en entrevista posterior.

Puntualizó que impulsará los proyectos de las mujeres para que sean emprendedoras en la Ciudad de México. "El apoyo a mujeres emprendedoras, para que ellas puedan sostener a sus familias y sobre todo mantener este esfuerzo que hacen en el campo, que hoy en día en la ciudad, está abandonado".

Asimismo, dejó en claro que el presupuesto que le dedicará al sector del campo en su gobierno será de base cero, al tiempo que destacó la necesidad de resolver la crisis hídrica de la ciudad.

"¿Qué significa eso? que prácticamente con lo que hoy está (presupuesto) lo vamos a iniciar, no vamos a tomar el presupuesto de la ciudad como base porque hoy las prioridades en la ciudad no son ni la atención al campo, ni la atención a las mujeres, ni la atención al Metro, ni la atención al agua, ni la atención a la seguridad y otro gran problema que nos platicaban precisamente aquí, no debería de ser, pero es el conflicto del agua", puntualizó.

LL

Clara Brugada se reúne con empresarios del G9

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-se-reune-con-empresarios-del-g9/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, sostuvo una reunión con representantes de las principales cámaras empresariales que integran el Grupo de los 9 (G9), en donde expuso su proyecto para impulsar el crecimiento económico y destacó el "Chilango Moment" que vive la capital.

Entre las propuestas que presentó la morenista destaca la creación de una agencia de atracción de inversiones y dos ventanillas, una sólo para negocios y otra para desarrollo inmobiliario.

"A mí me parece que es muy importante que podamos construir juntos esta ciudad, coincidimos en lo que viene, en lo que se tiene que hacer para que esta ciudad pueda seguir siendo una ciudad próspera, una ciudad que logra avanzar", resaltó Brugada durante el encuentro privado.

En la reunión estuvieron presentes los líderes de la Asociación de Hoteles de la Ciudad de México, Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (CANADEVI), Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI), Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC) y de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra).

Así como de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios Y Turismo (CANACO), Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (CANACOPE), Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD), todas en su capítulo para la Ciudad de México, así como del Colegio de Arquitectos de México y Sociedad de Arquitectos Mexicanos.

Para fomentar la inversión y el crecimiento económico, Brugada propuso la creación de una agencia especializada en atraer inversiones a la ciudad, facilitando vínculos y expandiendo oportunidades tanto para empresas como para innovadores locales.

"Queremos generar nuevos motores en la economía", agregó la candidata, por lo que enumeró los diferentes ejes de sus propuestas que abarcan desde servicios sociales de salud y educación, servicios turísticos, mejoramiento de vivienda, electromovilidad y energías renovables, economía circular, manejo sustentable del agua, nuevas tecnologías y digitalización, entre otras.

Asimismo, Brugada Molina propuso construir la ciudad en conjunto con el sector empresarial e instalar mesas para los temas de inversiones, seguridad y certeza jurídica.

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

143 cm²

Página: 29

1/1

Desde ya, la oposición quiere judicializar los comicios porque van a perder: Brugada

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La candidata de los partidos Morena, del Trabajo y del Verde Ecologista, Clara Brugada, sostuvo que la oposición quiere ganar en tribunales lo que no va a obtener en las urnas, por lo que construyen, desde ahora, una narrativa perdedora con la intención de judicializar el proceso.

Desde la colonia Zona Escolar de Oriente, en la alcaldía Gustavo A. Madero, la aspirante a la jefatura de Gobierno se manifestó contra el fallo de la Comisión de Quejas del Instituto Electoral local, el cual emitió medidas cautelares para que el jefe de Gobierno, Martí Batres, se abstenga de hacer algún comentario sobre los comicios, luego de ser acusado por el PAN de interferir en él.

Ante simpatizantes de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Brugada afirmó que como los adversarios ven difícil ganar la ciudad quieren judicializar esta elección y no recibir críticas, pues a su juicio ni el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, ni el jefe de Gobierno han intervenido en la contienda.

"Creo que es la narrativa de los que van perdiendo, de los que no quieren entender la realidad y lo único que les va a quedar es tratar de ganar por otras vías, pero va a ser tan contundente nuestro triunfo que se van a quedar en el basurero de la historia".

Por eso, la morenista pidió a sus simpatizantes de esta demarcación –donde hubo inconformidad por la definición de candidatos– a salir unidos para derrotar a la derecha y continuar con la Cuarta Transformación. "Hay que salir en familia y nada de dividir el voto, aquí y en toda la ciudad. Todos los candidatos van a arrasar y a superganar".

Reunión con la iniciativa privada de la ciudad

Por la mañana, Brugada se reunió con representantes de las principales cámaras empresariales que integran el G9, ante quienes presentó su plan de gobierno y ofreció certeza jurídica para la inversión, finanzas públicas sanas, austeridad, transparencia y cero corrupción.

La aspirante sostuvo que continuará con el modelo de seguridad actual y desarrollará un mecanismo especial que ayude a combatir la extorsión en los negocios, las industrias y los espacios que generan economía.

A su vez, los representantes empresariales pidieron avanzar en la simplificación administrativa, combatir la inseguridad y la extorsión, aprovechar las oportunidades de nearshoring, atención al desabasto de agua, mejoras a la movilidad, impulso a la innovación, la conectividad y la construcción de vivienda, así como fortalecer al sector turístico.



Taboada impulsará proyectos productivos para el campo

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-impulsara-proyectos-productivos-para-el-campo/1643337

Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la alianza Va X la CDMX, adelantó que impulsará proyectos productivos para el campo y para mujeres emprendedoras de zonas rurales de la ciudad, a fin de mejorar sus condiciones de vida.

"Particularmente a las mujeres, que no tienen hoy un apoyo para poder emprender. Muchas de ellas no tienen apoyo ni siquiera para el tema del abono" dijo Taboada tras realizar un recorrido por el Centro de Acopio Nopal-Verdura, del Pueblo Villa Milpa Alta.

En el sitio, el candidato escuchó las demanda y necesidades de unos 800 locatarios y comerciantes, que acusan que la alcaldía cobra una cuota de 80 pesos por día, a por lo menos 95 comerciantes que ocupan un espacio en el Centro de Acopio, el panista aseguró que, una vez que llegue al Gobierno, pondrá en marcha programas de promoción de sus productos y dará condiciones de seguridad para que los puedan comercializar.

"Les hablé del apoyo a mujeres emprendedoras, para que ellas puedan sostener y sobre todo mantener este gran esfuerzo que hacen en el campo", señaló.

Durante su recorrido por el sitio, ubicado en la zona alta de la alcaldía semi rural, donde se producen 400 toneladas de nopal al año, el panista precisó que impulsará la parte de logística y de movilidad en Milpa Alta, para mover y colocar sus productos en la ciudad.

"Les debemos resolver la parte logística, la parte de movilidad, la parte en la que muchos dicen que los tráileres, es difícil acceder con ellos, y la segunda tarea, tiene que ver con proyectos productivos", precisó.

El panista fue recibido con muestras de apoyo, de comerciantes y locatarios, quienes se dijeron esperanzándose en que mejoren sus condiciones.

"Espero que sí, ya son muchos años, y aunque siempre es lo mismo, ahora esperemos, el cambio", dijo a Imagen María Esther Hernández de 94 años de edad.

Más tarde este miércoles Santiago Taboada realizará un recorrido por la zona de Cuautepec, en la alcaldía Gustavo A Madero.

*bb

Vamos a crear la Secretaría del Migrante: Salomón Chertorivski

Autor: Iván Mejía

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/vamos-a-crear-la-secretaria-del-migrante-salomon-chertorivski/1643441

Tras realizar un recorrido en un mercado público de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, candidato a la Jefatura de Gobierno, propuso crear la Secretaría del Migrante, para crear espacios seguros para las extranjeros que salieron de su país por temas de inseguridad o falta de oportunidades.

El exdiputado, indicó que el tema de la migración es amplísimo y requiere de una política pública específica para atender esta situación, por lo cual propuso la creación de dicha institución.

Tendrá que ver con garantizar espacios seguros para aquellos migrantes en situación de vulnerabilidad, de calle, tiene que ver con salud, con atención a la niñez porque hemos visto que hay muchos menores que vienen en tránsito con sus padres huyendo de sus lugares de origen".

Necesitamos un censo que nos permita saber con certeza cuántas personas se encuentran en nuestra ciudad y así poder empezar un programa de incorporación formal al mundo laboral", dijo.

Al ser entrevistado al término de su recorrido en el mercado Portales de la alcaldía Benito Juárez, el candidato enfatizó en que esta política pública tiene que ver con salvaguardar los derechos humanos de las personas migrantes que se encuentran buscando refugio en nuestra ciudad.

Previo a su visita al mercado estuvo en un recorrido por la línea 2 desde la estación de San Cosme hasta General Anaya y regresar a la estación Portales, tras su visita al mercado, concluyó su jornada de campaña encabezando una activación y pega de calcas en el crucero de Eje 7 y Av Universidad.

mvg

Chertorivski se dice listo para el segundo debate de CdMx: "soy el único que tiene la cara"

Autor: Armando Martínez Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/chertorivski-se-dice-listo-para-el-segundo-debate-de-cdmx

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, se dijo listo para el segundo 'debate chilango' en la Ciudad de México, y aseguró que es el único "que tiene la cara y puede ir de frente" rumbo a las próximas elecciones.

En entrevista, el abanderado de emecista en la capital, recordó que el próximo 21 de abril se realizará el segundo debate con temas como el agua y la corrupción en el cual mencionó "no tengo una sola cosa que me puedan tachar".

"Pero platicaremos por supuesto de lo que tenemos que hacer en materia de agua y el segundo tema para el debate es transparencia y corrupción." Ahora sí que soy el que tiene la cara y puede ir de frente a defender lo que se tiene que hacer en esta materia sin una sola cosa que me puedan tachar en 25 años de carrera pública profesional, que mis colegas digan lo mismo", indicó.

Chertorivski Wolndenberg, sostuvo que nació listo para el debate y acusó que los candidatos, Santiago Taboada y Clara Brugada han plagiado algunas de sus propuestas.

"Nací preparado para ese debate, pues imagínense nada más, vamos a debatir el tema de agua, que soy el primero, que en mi primera conferencia de prensa ante ustedes presenté nuestro plan de agua y todo lo que tenemos que hacer está escrito, seguramente ahí me seguirán plagiando, pero está bien, pues es un documento público mi libro, entonces lo pueden usar nada más que me citen", expresó.

El aspirante naranja descartó "volver a sacar las palomitas" y esperó un debate con propuestas y discusión amplia por parte de sus adversarios.

"Pues yo lo que estoy esperando es propuestas y una discusión tan amplia, tan dura como sea necesario, pero sobre las propuestas, mientras sobre propuestas se trate, yo seré el protagonista, si es cómo vamos a dar respuesta a las problemáticas, cuáles son nuestras soluciones, cuáles son los presupuestos que se requieren, voy a ser el protagonista", aseveró.

Chertorivski confía en moderadores del segundo debate

Salomón Chertorivski refirió que confía plenamente en los dos moderadores designados para el segundo debate, la periodista y colaboradora de MILENIO, Elisa Alanis y el periodista, Juan Manuel Jiménez.

"Fantástico, confiamos plenamente en no solo su seriedad, su neutralidad y sus capacidades, esperemos un gran debate, porque la gente merece que quienes queramos ser candidatos."Quienes queramos gobernar esta ciudad, estemos realmente proponiendo y hablando sobre las problemáticas con seriedad, en lugar de andar llenando la ciudad de cochinada y de basura y llenando las palabras de puros adjetivos y guerra de quién es más corrupto, quién es más ratero, en lugar de en serio estarle entrando con fuerza a la problemática que esta ciudad sí tiene", señaló.

HCM